



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

Minister Sven Schulze übergibt Auszeichnung „Engagement auf dem Land“

Stendal. Mit der Auszeichnung „Engagement auf dem Land“ haben **Sachsen-Anhalts Wirtschafts- und Landwirtschaftsminister Sven Schulze, Stendals Oberbürgermeister Bastian Sieler** und **Bürgermeisterinnen und Bürgermeister der Stendaler Ortsteile** sieben ehrenamtlich engagierte Bürgerinnen und Bürger der Hansestadt Stendal gewürdigt.

Minister Sven Schulze: „Das Ehrenamt liegt mir besonders am Herzen. Der Einsatz der vielen Menschen, die ihre Zeit und Kraft für andere geben, stärkt nicht nur den Zusammenhalt in unseren Dörfern und Gemeinden, sondern schafft auch ein Gefühl von Zusammengehörigkeit. Ich bin immer wieder beeindruckt, wie viel Herzblut und Energie Sie in ihre Arbeit stecken – sei es in der Nachbarschaftshilfe, bei der Feuerwehr oder in der Vereinsarbeit. Heute möchte ich einfach mal ‚Danke‘ sagen. Sie machen unsere Welt ein Stück besser – und das verdient unseren Respekt und unsere Anerkennung. Vielen Dank für Ihr Engagement!“

Stendals Oberbürgermeister Bastian Sieler hob ebenfalls die Wichtigkeit des Engagements für den sozialen Zusammenhalt hervor: „Es ist beeindruckend zu sehen, wie viel Herzblut und Einsatz die Menschen in ihre Gemeinschaften einbringen.“ An die Geehrten richtet er folgende Worte: „Ihr täglicher und teils Jahrzehnte währender Einsatz für die Ortsfeuerwehren, in der Seniorenbetreuung, aber auch in der Kommunalpolitik sind ein herausragendes Beispiel für Gemeinschaftssinn und Hilfsbereitschaft. Mit dieser Ehrung wollen wir Ihr Engagement für sozialen Zusammenhalt, kulturelle Bildung und gleichwertige Lebensverhältnisse würdigen. Vielen Dank für Ihren Einsatz!“

Die Auszeichnung für Engagement auf dem Land haben erhalten (in alphabetischer Reihenfolge der Ortsteile):

Frau Petra Mohnberg aus dem Ortsteil Heeren: In Anerkennung ihrer Verdienste als „Hundemama“ im Ortsteil Heeren erhält sie die Auszeichnung. Ihr täglicher Einsatz, einschließlich der Unterstützung für erkrankte Mitbürgerinnen und Mitbürger, ist ein herausragendes Beispiel für Gemeinschaftssinn und Hilfsbereitschaft.

Edelgard Jaeger aus dem Ortsteil Möringen: In Anerkennung ihrer Verdienste als jahrelange Leiterin des Jugendclubs in Möringen, welchen sie mit viel Einsatz und Herzblut betreute, erhält sie die Auszeichnung.

Hiltraud Garlipp für den Ortsteil Staats: In Anerkennung ihrer über zwei Jahrzehnte währenden Verdienste für die Seniorenbetreuung und für ihren unermüdlichen ehrenamtlichen Einsatz für die Gemeinschaft erhält sie die Auszeichnung.

David Bloser aus dem Ortsteil Uchtspringe: In Anerkennung seines jahrelangen, vielfältigen ehrenamtlichen Engagements und für seine Verdienste zur Förderung der Freiwilligen Feuerwehr sowie als Mitglied des Ortschaftsrates erhält er die Auszeichnung.

Marita Schulze aus dem Ortsteil Uenglingen: In Anerkennung ihrer Verdienste als Vorsitzende der Uenglinger Landfrauen und für ihren unermüdlichen Einsatz für das Dorfgemeinschaftsleben erhält sie die Auszeichnung – stellvertretend für alle Uenglinger Landfrauen.

Ingo Günther aus dem Ortsteil Vinzelberg: In Anerkennung seiner Verdienste als Vorsitzender und Mitbegründer des „Vereins zur Förderung der Ortsfeuerwehr Vinzelberg e.V.“ sowie für sein außerordentliches Engagement für ein aktives Vereinsleben im Ort erhält er die Auszeichnung.

Karin Langnese als Ortsbürgermeisterin von Volgfelde: In Anerkennung ihrer Verdienste als langjährige Ortsbürgermeisterin und für ihr unermüdliches Engagement und ihre herausragenden Verdienste um die Gemeinschaft von Volgfelde erhält sie die Auszeichnung.

Hintergrund: Die Hansestadt Stendal hat die Ehrungsveranstaltung „Engagement auf dem Land“ zum dritten Mal auf Initiative von Michaela Onebeit, Vorsitzende der Gohrer Landfrauen, ausgerichtet. Stendals Oberbürgermeister Bastian Sieler ist Schirmherr der Veranstaltung.